横浜市立谷本中学校 学校だより



や

ŧ

2

「11月号」令和 3年 10月 29日発行

記念日に寄せて

校長 高部 振司



いつの間にか、空気が入れ替わり、木々の葉の色づき、その鮮やかさが 眼にとまるようになりました。同時にお日様のありがたさや心地よさも感じ る季節となりました。

右の写真は、正門脇の紫陽花の花。初夏にいくつか咲いた花の中で、 気温の変化などの気象条件によって、時間をかけて秋色に変化した状態の「秋色アジサイ」です。ここにも「秋」があります。

が成じ

11月11日(創立15周年時の校旗・校歌の制定日)は、谷本中学校の開校記念日です。 昭和22年(1947年)に学校制度が変わり、現在の6・3・3制となり、横浜市谷本国民学校は横

浜市立谷本小学校へ。同時に谷本中学校も開校しました。当時は 谷本小学校の下校庭にあった二階建て校舎を中学校の校舎とし て使わせていただいたため、小学校は教室が足りなくなり、小学 1~3年生は二部授業となり、翌年には4年生までが二部授業に。

昭和24年には谷本小の上校庭に新校舎を作り、下校庭から中学校が引っ越し。その後、昭和41年(1966年)の田園都市線延伸(溝の口~長津田)、昭和44年(1969年)に東名高速も開通。

昭和46年には、梅が丘に新校舎が完成し、谷本小学校から 生徒自らが机椅子を運んでの引っ越し。そして現在に至ります。



今日までに、多くの人の努力と工夫、日常の積み重ねがあったことでしょう。節目となる開校記念日を迎えるにあたり、思いも新たにしつつ、これまで通り一人ひとりができることを実行していく日々にしていきましょう。

写真は昭和36年(1961年)の卒業アルバムより。谷本小時代の上校舎(中学校舎)風景。







第81回 全国教育美術展出展作品(左上から右回りに)

「地から見た藤の葉」/川上藏ノ介 「裏庭の道」/池崎永遠 「谷本中の竹」/伊佐治芽惟 「おはよう新しい朝」/野面優花 「赤とんぼ」/入山良太 「友達の背中」/山崎凛





